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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⽇日本料料理理  料料亭  ⾨門松  
⽇日時：2017年年4⽉月4⽇日 　17：30〜～20：00  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　   

4⽉月11⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　卓話：コンサルティング会社経営  堀内様  
 　 　 　 　 　 　 　「私の⽂文化について」  

4⽉月16⽇日（⽇日）地区協議会    
 　 　 　 　 　 　  会 　 　場：⽴立立花学園⾼高等学校(松⽥田町)  
 　 　 　 　 　 　  登 　 　録：地区関係  10：30〜～11：30  
 　 　 　 　 　 　   　 　 　 　 　⼀一般登録  11：30〜～12：30  
 　 　 　 　 　 　  全体会議Ⅰ 　：12：30〜～13：50  
 　 　 　 　 　 　  部⾨門別協議会：14：20〜～16：20  
 　 　 　 　 　 　  全体会議Ⅱ 　：16：35〜～17：15  
 　 　 　 　 　 　  懇親会 　 　 　：17：30〜～18：30  

4⽉月18⽇日（⽕火）休会  

4⽉月25⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　卓話：武⽥田塾様  
 　 　 　 　 　 　 　「武⽥田塾はなぜ勉強を教えないのか！」  

5⽉月2⽇日（⽕火）休会  

5⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　卓話：茶茶道裏裏千家  教授  ⽵竹縄  慶⼦子様

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：36名

17：30   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

18：00〜～  
 　20：00

懇親会  

例例会報告：2017年年3⽉月28⽇日（晴れ） 　 　第1974回 　通常例例会

■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2017年年4⽉月-‐‑‒  

‣5⽇日（⽔水）⼩小⽥田原北北 　  
‣6⽇日（⽊木）⼩小⽥田原中 　 　報徳会館 　12：30 　  
‣7⽇日（⾦金金）湯河原 　万葉葉荘 　12：30  
 　 　 　 　「会員による卓話」  

‣7⽇日（⾦金金)  ⾜足柄 　創⽴立立記念念家族親睦夜間例例会  

‣10⽇日（⽉月）⼩小⽥田原 　 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「クラブフォーラム⑪（社会奉仕委員会）」  

‣11⽇日（⽕火）箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
 　 　 　 　「箱根ロータリーの歩みを語る」  

‣12⽇日（⽔水）⼩小⽥田原北北 　  
‣13⽇日（⽊木）⼩小⽥田原中 　 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「委員⻑⾧長会議③」  

‣14⽇日（⾦金金）湯河原 　万葉葉荘 　12：30  
 　 　 　 　「⾼高橋県議  県政報告会」  

‣14⽇日（⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆー 　12：30  
 　 　 　 　「卓話：公共イメージ」  
‣17⽇日（⽉月）⼩小⽥田原 　 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「クラブ協議会⑤（地区研協参加者報告）」  

‣18⽇日（⽕火）箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
 　 　 　「55周年年実⾏行行委員会：実⾏行行委員会副会⻑⾧長（総務他）」  

‣19⽇日（⽔水）⼩小⽥田原北北 　  
‣20⽇日（⽊木）⼩小⽥田原中 　 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「クラブフォーラム⑧地区協報告」  

‣21⽇日（⾦金金）湯河原 　万葉葉荘 　12：30  
 　 　 　 　「会員による卓話」  

‣21⽇日（⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆー 　12：30  
 　 　 　 　「クラブ協議会：地区研修協議会報告」  
‣24⽇日（⽉月）⼩小⽥田原 　 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「卓話：プログラム委員会」  

‣25⽇日（⽕火）箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
 　 　 　「55周年年実⾏行行委員会：実⾏行行委員会副会⻑⾧長（式典・祝宴）」

本日の例会：創立記念例会（第1975回）一寸木 芳行 委員長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

3⽉月28⽇日分 24,000 629,235 1,200,000

❖ ニコニコ箱

✴ビジター  
中村   健作様（⼩小⽥田原RC）…久し振りでお世話になります。
本⽇日はどうぞ宜しく。  
✴会員誕⽣生⽇日  
⼩小川   和夫さん…誕⽣生⽇日・結婚記念念⽇日を祝して下さってあり
がとうございます。  
✴結婚記念念⽇日  
鈴鈴⽊木   友徳さん…結婚記念念を祝っていただきありがとうござ
います。昭和37年年に結婚しました。夫婦で仲よく、これか
らも頑張ります。  
櫻井   康⼆二さん…結婚記念念⽇日を祝って頂きありがとうござい
ます。4⽉月8⽇日で11回⽬目になります。これからも家族サービ
スをして毎年年祝って頂けるようにがんばります。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
露露⽊木   清勝さん…家内の誕⽣生⽇日を祝っていただきありがとう
ございます。4⽉月2⽇日を楽しみにしていると思います。  
⼤大川 　裕さん…嫁の誕⽣生⽇日ありがとうございます。  
✴その他  
清 　 康夫さん…①3⽉月18⽇日朝から家内と2⼈人で静岡県富⼠士宮
市へお墓参りに⾏行行ってきました。年年4回位は⾏行行くのですが、
これが済むととても気持ちがすっきりします。②横浜のお得
意先が国⽴立立競技場の塗装⼯工事（⼤大分先ですが）を全⾯面的に受
註され、特殊塗料料を多さん使⽤用するので楽しみです。  
⼤大⽊木 　清さん…久しぶりの例例会出席です。これからもよろし
く。  
⼤大⾕谷 　宏さん…“もろともに  あはれと思え⼭山桜  花よりほかに
知る⼈人もなし” 　 　早く桜が咲いて欲しいですね。  
須藤   公司さん…今⽇日は、14時より⽔水道の完了了検査があり、
早退させていただきます。すみません。

■寄稿（18）
 　室町時代の武将  太⽥田道灌は、ご当地相模国相州の⽣生まれ
で、江⼾戸城の創設者で、道灌実に25才の時で、江⼾戸城は
1457年年に落落成しました。  
 　太⽥田道灌の蔵所は3,000冊という膨⼤大なもので、いまから
600年年前の時代ですから、おいそれと書物は⼿手に⼊入りません
し、⼤大変⾼高価で多くは中国からの輸⼊入品です。  
 　太⽥田道灌の有名な  “⼭山吹伝説”  についてふれてみます。  
「鷹狩りに出た太⽥田道灌が夢中になって⾺馬を駆っているうち
に、いつのまにか⼤大⾬雨となった。⾬雨具の⽤用意をしてこなかっ
た道灌たちは⾺馬を⾶飛ばして⺠民家を捜した。武蔵野の林林の中に
⼀一軒の貧しいつくりの家があり、道灌が⼾戸⼝口に⾺馬をとめ、
「誰かいないか」と声をかけた。すると家の中から粗末な着
物姿の少⼥女女が現れた。「このあたりに狩りにきて、にわか⾬雨
にあった。みのを貸してくれないか。」道灌の頼みに少⼥女女は
とまどいを⾒見見せ、「しばらくお待ちください」と⾔言い残し
て、家の裏裏⼿手の⽅方に姿を消した。やがて少⼥女女は、みごとに咲
いた⼭山吹の⼀一枝を携えて戻り、無⾔言のまま恥ずかしげに道灌
に差し出した。道灌はわけがわからない。「私はみのを貸し

てもらいたいのだ」道灌はむっとしてそう⾔言ったが、少⼥女女は
やはり⼭山吹の枝をさし出したまま顔を伏せている。道灌は腹
を⽴立立てて⾬雨の中を江⼾戸城に戻った。  
 　その夜、道灌は酒の席で⼭山吹の⼀一件を話し、「少⼥女女とは⾔言
え城主に向かって無礼だ」と⾔言うと、年年⽼老老いた家来が「い
え、そうではないように思います。昔の歌に  “七重⼋八重花は
咲けども⼭山吹の実の⼀一つに無きぞ悲しき”  というのがありま
す。おそらくその少⼥女女は家が貧しくてお貸しできるみのさえ
ないを『実の⼀一つだになき』にかけたのでしょう。」  
 　道灌は⾃自分の無学を恥じ、それから学問に励み、歌道に精
を出した。そのかいあって道灌は⽂文武に秀でた武将になっ
た。  
 　⼭山吹という花を歌の材料料にして、さまざまな歌集に⼭山吹は
出てきます。この歌は後拾拾遺集にあって兼明親王の詠まれた
歌です。  
 　皆さんは、この道灌のエピソードを読まれて、どのように
思われますでしょうか。趣きの深い素晴らしいエピソードで
すね。 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　  
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　⼤大⾕谷 　宏 　 　

❖ 結婚記念念⽇日
⽊木村  啓滋さん（3⽉月31⽇日）  
鈴鈴⽊木  友徳さん（4⽉月1⽇日）  
⼩小川  和夫さん（4⽉月1⽇日）  
櫻井  康⼆二さん（4⽉月8⽇日）

❖奥様誕⽣生⽇日
露露⽊木  博美さん（4⽉月2⽇日）  
⼤大川  美保さん（4⽉月10⽇日）

❖会員誕⽣生⽇日
⼩小川  和夫さん（4⽉月2⽇日）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


     
  

 　 　  
 　

例例会報告：2017年年3⽉月28⽇日（晴れ） 　 　第1974回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2017年年3⽉月28⽇日 　12：30〜～13：30

❖出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
 　皆さん、こんにちは！ 　久しぶりにいい天
気でお昼寝したくなるような陽気ですが、お
付き合いお願いいたします。先週の⾦金金曜⽇日
に、⽯石崎PGAと櫻井幹事と共に湯河原ロータ
リークラブの創⽴立立55周年年記念念式典に出席し
てまいりました。とても盛会でした。お⼆二⼈人
ともご苦労様でした。  

 　さて、3⽉月もあと3⽇日で終わり、4⽉月となります。3⽉月末は
皆さんの会社でも、官公庁に合わせて決算⽉月とする⽅方が多い
いとおもいますが、世界的にみると会計年年度度を４⽉月〜～3⽉月と
している国は少なく、多くは暦と同じ1⽉月〜～12⽉月を採⽤用して
います。昔の⽇日本でも通常1⽉月〜～12⽉月が会計年年度度とされ、現
在の4⽉月〜～3⽉月が採⽤用されたのは、1886年年（明治19年年）にイ
ギリスに倣って政府の会計年年度度を4⽉月〜～3⽉月末にしたからだ
そうです。そのために、⺠民間企業だけでなく、学校も新学年年
のスタートを4⽉月としたそうです。世界的には新学年年のス
タートが4⽉月とは稀です。⼤大体の国においては、“夏休み明
け”が新学年年となります。つまり、北北半球では9⽉月頃、南半
球では1⽉月頃だそうです。このような事情により、数年年前に
東京⼤大学が、グローバル化に対応できる⼈人材育成のため、9
⽉月⼊入学への全⾯面移⾏行行を発表し、新聞やテレビにて騒がれまし
たが、社会の条件が整っていないとの理理由で、実施は先送り
されています。私が思うに実施は相当難しく、やはり、⽇日本
では染井吉野の桜が咲く4⽉月が⼊入学式には最適で似合ってい
ると思います。  
 　さて、ロータリーにおいては7⽉月から新年年度度が始まりま
す。これは、会計上の問題で1913年年から適⽤用されているそ
うです。私の年年度度、残り3か⽉月の間に是⾮非4名の増強をした
いと思っています。本⽇日まで、何名かの⼊入会候補者のところ
へ、幹事や、露露⽊木さんと共に伺いましたが、残念念ながら、ま
だ⼊入会をご承諾諾いただいておりません。是⾮非、皆様の更更なる
ご協⼒力力お願いいたします。  
 　本⽇日の卓話は、⽯石崎会⻑⾧長エレクトによる“PETS報告”で
す。来年年度度に向けて、いろいろ⼤大変ですが宜しくお願いいた
します。⼜又、来週は創⽴立立記念念例例会で夜間移動例例会となりま
す。お間違いなきようお願いいたします。  
以上、会⻑⾧長挨拶でした  

❖ 会⻑⾧長挨拶 出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

3⽉月28⽇日 36(33) 26 0 78.79%

3⽉月21⽇日 36(33) 25 0 75.76%

3⽉月14⽇日 36(35) 25 1 74.29%

❖ 幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1)第10回定例例理理事会開催のご案内をポストイ
ンしました。理理事の⽅方、出席を宜しくお願い
します。  
2)次週4⽉月4⽇日は創⽴立立記念念例例会で夜間例例会にな
ります。  
料料亭⾨門松で17時から受付になります。  

3) ４⽉月のロータリーレート前⽉月と同じ116円です。

齋藤 　永  委員⻑⾧長

【⽋欠席者】：7名  
 　 　富⽥田  浩⼀一朗、⻑⾧長⽥田  英⼀一、上⽥田  博和、⼤大⾼高  英之、  
 　 　⽊木村  啓滋、内⼭山 　昇、⼤大野  英明  
【今回MU】なし  
【前回MU】  増加なし  
【前々回MU】  増加なし

❖クラブ協議会
「PETS報告」  

⽯石﨑  孝  会⻑⾧長エレクト  
 　PETSという⾔言葉葉の意味はご存知でしょ
うか？Pはプレジデント、Eがエレクト、
TSはトレーニング・セミナーで、会⻑⾧長エ
レクト研修セミナーのことです。PETSに
⾏行行かないと次年年度度会⻑⾧長としての資格がな
いと⼿手続き要覧に書かれています。会⻑⾧長

エレクトは必ずPETSと、4⽉月の地区研修協議会の会⻑⾧長部
⾨門に出席しなくてはいけません。以前来られない会⻑⾧長さ
んがいらして、後⽇日地区研修協議会の皆さんが共に1⽇日
かけた補講をしました。必ず出なくてはいけません。私
はPETSに4回出席しています。最初は8年年前に会⻑⾧長を受
けさせてもらう時にホテルで開催されたPETSに参加し
ました。それからガバナー補佐エレクトの時、ガバナー
補佐の時。今回会⻑⾧長エレクトとして4回⽬目です。中には6
回出ている⽅方もいらっしゃいました。⼤大体の形は今まで
と同じスタイルで、皆さまに直接関係があるお話しだけ
をさせてもらいます。  
 　まずタイムテーブルに則って進めさせていただきま
す。3/14（⽕火）、会場は藤沢商⼯工会議所ミナパーク、
10時から19時20分まで開催されました。午前中は約2時
間全体会議として、来年年度度の⼤大⾕谷ガバナーエレクトがRI
の会⻑⾧長⽅方針や⾃自分の年年度度のガバナー⽅方針・地区⽅方針を述
べられました。PGの⼩小沢さんと、第2ゾーンのロータ
リー財団コーディネーターの⽵竹腰先⽣生が「クラブ会⻑⾧長と
しての⼼心得」のスピーチをされました。午後からは⾷食事
後に分科会に分かれて、ランダムに2780地区の来年年度度
会⻑⾧長を抜いてグループ分けをし、討論論会をしました。ガ
バナー補佐では私もリーダーをやったことがあります
が、RLI⽅方式で2時間半くらい話をしました。その後にま
た1時間半くらい全体会議があり、ロータリー財団と⽶米
⼭山について、マイロータリーの登録⽅方法などの話が出ま
した。閉会後は懇親会で19時半に終了了しました。  
 　その話の中で来年年RI会⻑⾧長のテーマやお⼈人柄・経歴が紹
介されましたので、資料料を皆さまに配布しました。詳し
いことはガバナー補佐から、ガバナー公式訪問等でお話
しがあると思いますので、ざっとご紹介させていただき
ます。来年年度度RI会⻑⾧長はイアン・ライズリーさん。オース
トラリアのSandringhamロータリークラブ所属で公認
会計⼠士、地域貢献・社会貢献に対してオーストラリア勲
章を受章されています。もちろんロータリー活動も熱⼼心
で、7ヘクタールのご⾃自宅宅にて持続可能で有機的な⽣生活
哲学を実践されているそうです。

同じく来年年の会⻑⾧長テーマが決まりました。会⻑⾧長テーマに
則ってガバナーは地区⽅方針を⽴立立てます。RI来年年のテーマ
は「Making  a  difference」。「ロータリー‥変化をも
たらす」になります。  
最終的には奉仕を通じて変化をもたらすこと、に尽きる
と思います。詳しい意味合いはガバナー補佐、もしくは
ガバナーからお話しがあるでしょう。  
 　そして次年年度度の⼤大⾕谷新⼀一郎郎ガバナーが地区⽅方針を発表
されました。⼤大⾕谷さんは昭和24年年4⽉月19⽇日⽣生まれ、相模
原南RC所属です。早稲⽥田⼤大学出⾝身の⾮非常に温厚な紳⼠士
で、積極的にロータリーに取り組む⽅方だと思います。  
 　地区⽅方針は最近同じような内容で推移しています。ま
ず増強を最重点とする。特に⼥女女性と若若い会員を軸に望ん
でいらっしゃいます。当クラブも残念念なことに⼥女女性会員
がいません。⼥女女性を増やすことはクラブ活性化に繋がり
ますので、何とか来年年は2〜～3名⼊入れていけたらと願って
います。50名以下のクラブは1名、51名以上のクラブは
2名を継続していきます。  
 　次に戦略略計画の実⾏行行。特に公共イメージと認知度度の向
上を重点とします。メディアをうまく使って奉仕プロ
ジェクト事業をどんどん発信し、それを通じて公共イ
メージの向上を⽬目指したいとのことです。  
 　そして⽶米⼭山と財団への寄付の⽬目標設定。今年年度度と同じ
⾦金金額です。RI会⻑⾧長賞にエントリーする。これは戦略略計画
の4項⽬目をマイロータリーから報告することが最低条件
です。  
 　最後に柔軟性の正しい理理解。⼿手続き要覧がだいぶ変わ
りましたので、規則の変更更が増えることを⾒見見越して書か
れました。どういうことがクラブにプラスになるのか、
クラブが緩んでしまわないか、元気のあるクラブになる
か、とよく考えながら正しい柔軟性を理理解しよう、との
⽅方針です。  

❖委員会報告
ロータリー情報委員会 　露露⽊木委員⻑⾧長  

 　今晩、研修委員会と合同でロータリー情報委員会・懇親
会を開催します。18：30からマルツォというイタリアンレ
ストランで⾏行行いますので、ぜひご参加ください。  

 　親睦委員会・社会奉仕委員会委員⻑⾧長・次年年度度幹事 　  
須藤会員  

 　来週は創⽴立立記念念例例会です。17時から受付、鴨宮の料料亭⾨門
松です。社会奉仕委員会は4/9（⽇日）⼩小⽥田原駅アークロード
で聴導⽝犬・介助⽝犬の募⾦金金活動を⾏行行います。9：30〜～15：
30、どの時間帯でも構いませんのでご参加ください。続い
て地区研修協議会参加のご案内です。4/16（⽇日）松⽥田の⽴立立
花学園で⾏行行われます。参加される⽅方は11：10に⼩小⽥田原駅⼩小
⽥田急改札に集合してください。協議会終了了後、松⽥田の綿屋
さんで懇親会も予定しています。

❖ Table  flower
•チューリップ  
•シネンシス  
•サクラコマチ  
•スプレーカーネーション  
【花⾔言葉葉】  
チューリップ：「思いやり」  
シネンシス：「素朴」  
サクラコマチ：「未練」  
スプレーカーネーション：「集団美」


